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Warum haben Sie Statistik studiert? 

Mich fasziniert, wie man komplexe Datenmengen und deren Zusammenhänge so 

vereinfachen kann, dass sie für Jedermann verständlich werden. Außerdem fand ich es 

schon immer spannend wie Vorhersagen aufgrund vergangener Daten getroffen werden 

können und wie sich Gewinnchancen verteilen. Zusätzlich bietet das Statistikstudium 

eine Vielfalt von Anwendungsmöglichkeiten, wie zum Beispiel in der Wirtschaft, aber 

auch im Sportbereich. 

Wie hilft Ihnen Statistik in Ihrem Job? 

Die im Hintergrund ablaufenden Prozesse bzw. die Funktionalität einzelner Programme 

sind leichter zu verstehen, daher sind auch unvermeidbare Änderungen leichter zu 

handhaben. Aufgrund der soliden stochastischen Ausbildung können 

Risikoveränderungen besser eingeschätzt und interpretiert werden. 
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Welche Bereiche interessieren Sie in der Statistik? 

Zeitreihenanalyse, Lebensdaueranalyse, Wahrscheinlichkeitsrechnung, 

Wirtschaftsstatistik 


